
 
 

Requerimento Nº 15/2020 

 

Solicitando da empresa 

ENERGISA poda de arvores no 

Bairro dos Limas. 

 

Requeiro a mesa, na forma regimental, e após ouvido o Douto Plenário, que seja 

oficiado, a Empresa Energisa setor serviços Bragança Paulista, solicitando-lhe que junto 

ao setor competente a poda de arvores próximos dos transformadores nº 5184, poste 

nº110115, no Bairro dos Limas. 

Justificativa: Esse pedido se faz importante para a prevenção de possíveis acidentes 

que possa acontecer devido as fortes e chuvas. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço e renovo meus 

votos de elevada estima e consideração. 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 17 de fevereiro de 2.020. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

vereador 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

   


